



Bulletin infos n°5

J'irai par la forêt, j'irai par la montagne...

“L'éducation est surtout une question d'amour et de responsabilité qui se transmet dans le temps et de génération en génération.” Ces quelques mots du Pape François pourraient sans aucun doute refléter ce qui a animé Mme Isabelle Mortelette et Mme Françoise Peyrot durant toute leur carrière d'enseignante. Après plus de 20 ans et de 32 ans dans notre école Saint Jean-Baptiste de La Salle, elles ont décidé de partir pour de nouvelles aventures, armées d'un sac à dos et de chaussures de randonnée pour l'une et d'un plantoir et d'un arrosoir pour l'autre. Nous leur souhaitons une belle retraite bien méritée et surtout de prendre le temps de prendre soin d'elles après avoir accueilli et accompagné des milliers de jeunes.

Une année scolaire déjà se termine et une autre va commencer avec de nouveaux projets... Mais, pour l'heure, il est temps de prendre du repos et de se ressourcer car la cloche va bientôt sonner... Belles vacances à tous !



Parce que dans Lasalliens ... il y a liens...

Quoi de mieux que de se réunir autour d'un projet fédérateur ? C'est ce qu'ont vécu près d'un millier de jeunes du réseau réunis pour une journée sportive le mardi 11 juin sur le site de l'ensemble scolaire @Saint Adrien La Salle à Villeneuve d'Ascq. Les enfants ont participé à des ateliers sportifs en lien avec les épreuves olympiques. Ce fut également l'occasion d'un très beau temps d'échange avec les différentes écoles Lasalliennes représentées : Amiens, Le Portel, Valenciennes, Villeneuve d'Ascq, Lille ... et même une délégation venue de Guyane ainsi que de Belgique-Sud !

La rencontre avec les élèves Guyanais fut particulièrement émouvante car chaque année, la récolte obtenue lors notre repas de solidarité est destinée à l'école dans laquelle sont scolarisés ces jeunes. De jolis liens expérimentés pour de vrai !



En avant la musique ...

Comme chaque année, nos musiciens sont mis à l'honneur durant la Fête de la musique. Ce vendredi 21 juin, tous les élèves musiciens ont animé des ateliers qu'ils ont présentés à leurs camarades... Une bulle hors du temps où les talents de chacun ont pu s'exprimer.

Cette envie de partager s'est propagée auprès des élèves du collège puisqu'un spectacle musical a été proposé le mardi 25 juin à l'espace Pierre Richard. Les CM1 de l'école et du collège, Les Enchanteurs et les élèves de l'atelier Pop-rock ont ainsi présenté un spectacle musical de qualité, fruit d'un travail de plusieurs mois porté par Mme Vinche, M. Pisson, M. Marlin, Mme Dubois et Mme Latko.

Nous y avons découvert d'incroyables talents et sommes fiers de l'investissement de nos jeunes !



Quoi de neuf avec Jésus ?



Le mardi 2 juillet, toute l'école s'est rassemblée pour vivre la célébration de fin d'année célébrée par le Père François dans la cour. Si les valeurs des Jeux olympiques et para olympiques ont été mises à l'honneur, nous avons aussi parlé d'amitié avec l'Inauguration du "banc de l'amitié" créé par les élèves-délégués.

Nous venons d'obtenir notre 3ème macaron Eco-Ecole : celui de la "santé" après avoir obtenu ceux des "déchets" et de "l'alimentation".

Bravo à tous pour votre engagement !



Quoi de neuf avec l'APEL ...



Cette année encore, l'APEL, associée aux parents, à tous les membres de l'équipe enseignante et OGEC a pu proposer une Fête de l'école EXTRAORDINAIRE ! Le travail engagé depuis plusieurs mois déjà a permis de vivre et de partager des moments forts et conviviaux. Même la météo fut au beau fixe... Une éclaircie entre deux averses. Cette mobilisation permettra de continuer d'investir dans des projets et du matériel pédagogique. BRAVO !



Quoi de neuf avec l'OGEC ?

Cet été, les huisseries du réfectoire vont être changées et le sol du préau va être refait. Nous profitons de la pause estivale pour embellir notre école.



Avos agendas

☞ **Vendredi 30 août : pré-rentree entre 15 h à 17 h (NON OBLIGATOIRE)**

☞ **Lundi 2 septembre : RENTREE (horaires habituels)**

LES REUNIONS DE RENTREE

★ **Mardi 3 septembre :**

CP (Mme Virginie) + CP/CE1 (Mme Gwenaëlle)

★ **Vendredi 6 septembre :**

CE1 (Mme Baré) + CE2 (Mme Ledieu)
+ CE1/CE2 (Mme Marie)

★ **Vendredi 13 septembre :**

TPS/PS (Mmes Florence et Nathalie)

★ **Mardi 17 septembre :**

MS/GS (Mmes Marie-Camille, Marion, Cécile)

★ **Vendredi 20 septembre :**

CM (Mmes Latko, Dubois, Lesnes et M. Ségard)